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２月１５日（土） 交流 1 日目 

  
にかほ市巾山スキー場にて 
大洗町の子どもたちと、院内小学校の子どもたちが集

合しました。 
 

雪国体験のスタートはそり遊び！ 

  
スキー場の斜面を一気に滑り落ちます。 
 
 

予想以上のスピードで、子どもたちも大喜び。 

  
続いて、スノーフラッグに挑戦！ 
一つの旗を２人で奪い合います。 
まずは、雪の上に寝転がり、スタートの声を待ちます。 
 
 

「スタート！」の声で一斉に駆け出す子どもたち。 
美味しい賞品がかかっているとあって、みんな真

剣！ 
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やったー、取ったぞ！ 圧雪状態の雪の上を走るというのも大洗町の子ども

たちにとっては貴重で楽しい体験です。 
雪を舞い上げ、滑り込んで旗をゲットする子どもも

いました。 

  
続いてアイスクリーム作り体験！ 
まずは、ペットボトルに牛乳を入れます。 

こぼさないように、生クリームを入れていきます。 

  
続いて砂糖をペットボトルに入れるのですが、これが

なかなか難しく、どうすればこぼさずに効率的に入れ

るかをグループで相談しながら試行錯誤。 

 

大人の人たちも一緒になって色々アイディアを考え

ながら作業に取り組んでいました。 
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雪と塩を入れたビニール袋の中にペットボトルを入

れて、テープでぐるぐる巻きにします。 
 

ぐるぐるボールを雪の上でコロコロ転がして、冷や

していきます。 
 

  
子どもたちは、キャッチボールをしたり、ラグビーの

ようにボールを取り合ったりと大喜びで遊んでいま

した。 

アイスクリームが出来上がるまでの間に、スキー場

の圧雪車に試乗体験させてもらいました。 
 
 

  
とにかく大きい車体の雪上車ですが、動き始めると

かなりのスピードで雪の上を走っていき、迫力満点

でした。 

こちらは運転席から見た様子。 
雪国秋田の子どもたちでもなかなか出来ない貴重な

体験でした。 
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みんなで記念撮影！ 

 
【子どもたちの感想より】 

・初めての体験ばかりで、その中でもアイスクリーム作りがとても楽しかった。 

 

・雪国体験ツアーで楽しかったことが二つありました。一つ目は雪あそびでソリに乗って上から滑った

こと、秋田の子どもと一緒に遊べたことが楽しかった。二つ目はアイスクリーム作りで雪の上で蹴っ

たり、キャッチボールしたりして作ったことが楽しかった。秋田の子どもたちとたくさん話せてよか

った。 

 

・かまくら作りが大変だったけど、すごく楽しかった。友だちと楽しく遊べて良かったです。 

 

・今まで雪の降るところに行ったことがなかったので、寒くてびっくりした。雪がたくさん降るところ

は、いろいろな遊びが出来るんだと思った。かまくらも大きく作ることが出来て良かった。 

 

・友だちと遊んだりお話ししたり、とても良い思い出ができました。お風呂で役場の方とたくさん話し

て、とても楽しかった。 

 

【保護者の感想より】 

・雪国ならではの体験が出来て、とても良かったと思います。高速道路の通行止め、渋滞も良い体験だ

ったのではないでしょうか。 
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・たくさんの雪とふれあうことができ、良い思い出ができました。また、にかほ市の人たちから温かい

おもてなしをしていただき、私も子どもたちも感謝の気持ちでいっぱいです。体験ツアーに参加して

本当に良かったと思います。 

 

・冬の秋田で遊ばせてもらったので、夏の大洗に来てほしいと子どもが話していました。このような機

会が無いと、遠くの県に行くことがなかなか出来ません。この活動が続いて、たくさんの子どもたち

に貴重な体験をさせてあげたら良いと思いました。 

 

・今回お世話をしていただいた皆様にはとても感謝しています。また、子どもも楽しい思い出ができ、

喜んでいます。子どもたちだけではなく大人の交流を、もっと深めることができれば良かったと思い

ます。 

 

・小学一年生としての参加で、初めての雪国体験も積極的に参加することが出来たようです。これから

も継続的に交流を続けてほしいと思います。こちらから訪問するだけではなく、にかほ市の子どもた

ちにも大洗町を訪問していただき、おもてなしの心を持って交流が深められるよう成長を期待してい

ます。 

 

【引率者の感想より】 

・親子で参加できるプログラムはなかなか無いので、今回の交流体験は貴重な体験だったと思います。 

 

・大洗町とは違い日本海側の風の強さや、雪国での体験は子どもたちには貴重な体験になったと思いま

す。個人的にも秋田県へ初めて行かせていただきましたが、びっくりするくらい風が強いと感じまし

た。 

 

・今回の交流体験の中で、子どもたちの笑顔が絶えることはありませんでした。その笑顔を見て、交流

事業をして良かったと思いました。これからもこのご縁を大切にし、お互いの交流が発展して行けれ

ばと思っています。 

 

・今回の交流事業で、子どもたちも得る物が多々あったと考えているところです。子どもたちの交流を

通して相互の交流の発展と、地域間の相互理解が深まれば意義深いと思っています。 


